
 
「第 18 回 建設情報研究所 研究発表会」のアンケート結果について 

 
 平成 28 年 11 月 15 日(火)、東京グランドホテルにて「第 18 回建設情報研究所研究発表

会」を開催いたしました。 
 本発表会には 100 名以上の方々にご来場いただき、64 名の方からアンケートにご回答を

いただきました。たいへんありがとうございました。 
以下の通りアンケート結果の概要について報告します。 

 なお、HP に「各発表資料」を、JACICNET に「各発表資料」と「発表時の動画」を掲

載しておりますので、ぜひご覧いただければ幸いです。 
 
１．ご回答いただいた方の所属、年代 

 
【所属】                 【年代】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．各発表内容について 
（１）JACIC の研究動向           （２）「CIM の国際動向について 
                         ～ 英国の動向を中心として ～」 
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（３）「社会基盤情報標準化委員会の      （４）「新たなｺﾘﾝｽﾞ・ﾃｸﾘｽｼｽﾃﾑについて」 
   検討状況について」 
 
 
 
 
 
 
 
 
（５）地方公共団体向けの積算システム（ASP）について」 
 
 
 
 
 
 
 
 

なお回答数が突出している「最新の知識、情報を得た」という回答に関して、全ての

研究発表において「最新の知識、情報を得た」と回答された方（そのほかの項目（ex：「実

際に役立つノウハウを得た」）を評価していただいている場合もあります）は、26 名（約

41％）でした。 
これらの方々の所属、年代の構成は以下の通りであり、ご回答いただいた全員の方の

構成と、所属、年代ともほぼ一致していました。 
 

【所属】                 【年代】 
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３．全体を通してのご意見・ご感想 

 全体を通してのご意見･ご感想は以下の通りでした。 

配布資料をＨＰで掲載するなど、すでに対応させていただいている内容もありますが、

今後の研究発表会のあり方等に反映させていきたいと考えています。 

 

 ・ﾃｸﾘｽの最新情報が良かった。（建設業：５０代）  

 ・最新動向中心に有益な内容でした。実効に照らして考えていきたいと思います。（Ｉ

Ｔ関連：４０代） 

 ・３番目、４番目の発表は、事業採算や利用者における効果をより説明していただきた

かった。（設計・ｺﾝｻﾙﾀﾝﾂ：５０代） 

 ・コリンズは公共の工事データを収集するというシステムにしてもらいたい。せっかく

入力するので幅広い活用をお願いします。（建設業：５０代） 

 ・「研究」との記載がされていますが、研究はテーマであり発表することから考えると

研究ではないのではないかと感じました。（建設業：５０代） 

 ・配付資料の文字が小さい。ＨＰでダウンロードできるようにしてほしい。（建設業：

５０代、ＩＴ関連：５０代）   

 ・時間が比較的守られたのが良かった。（社団・財団等：６０歳以上） 

 

 

                    問合せ先 ： 建設情報研究所 首席研究員 

                                   宮川勇二 


